



## Entrevista

### Santiago Creel (Diputado – PAN)

“Pensamos que el día de hoy votaríamos la Reforma Eléctrica, pero la pasaron para el Domingo de Pascua ya de una manera innecesaria porque todos los grupos parlamentarios expresamos nuestras opiniones con mucha claridad. El grupo parlamentario del PAN desde que salió la reforma, desde que el presidente de la República la presentó en la Cámara de Diputados dijimos que era una reforma regresiva, que era una reforma que afectaba la salud de los mexicanos, que afectaba la economía, que iba en contra de todo lo que se estaba haciendo en el mundo buscando que la energía se produzca a través de fuentes renovables, fuentes sanas como es el sol, como es el viento, el agua y estamos yendo exactamente al revés, lo que plantea el presidente es una reforma que se produzca con combustóleo. Es totalmente inédito (sesionar en un domingo Santo), pero esta es una reforma tan importante y tan crucial para el bienestar del país que vamos a estar todos”.

<https://drive.google.com/file/d/1RZeZkhmW9kUn8MG2x6pjqeyK65sP9Hqk/view>